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Ata da Vigésima Nona Reunião Ordinária no Primeiro Período Anual, da 
Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 24 de maio 
de 2017, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, 
sob a presidência do Vereador Mário Anderson. 
 
Aos 24 dias de maio de 2017, às 10 horas, no plenário da Câmara Municipal do 
Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores:, Augusto César da 
Cunha Paiva (César Paiva), Carlos José Mendes Silva (Galego da 
Farmácia), Everaldo Cabral de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos 
Santos, Flávio Átila da Silva Leite (Flávio do Fórum), Jefferson Marcos 
Bezerra, Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del), Mário Anderson da 
Silva Barreto(Anderson Bocão), Neemias José Silva, Ricardo Carneiro da 
Silva (Ricardinho), Ronaldo Francisco dos Santos e Vicente Mendes Silva 
Neto (Neto da Farmácia) se reuniram ordinariamente para a 24ª Reunião 
Ordinária no Primeiro Período Anual, da Primeira Sessão Legislativa, da 
Décima Sétima Legislatura. Havendo número regimental, o Presidente declara 
abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador César Paiva para 
fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos 
Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a presença dos 
Vereadores supracitados e a ausência dos parlamentares: Amaro Honorato 
da Silva (Amaro do Sindicato), que apresentou atestado médico, Gessé 
Valério de Oliveira, José de Arimatéia Jerônimo Santos, José Domingos 
dos Santos, que realizou exame médico pericial, e José Feliciano de Barros 
Júnior (Cianinho). Logo após, foi lida e aprovada a Ata da sessão anterior. 
Em continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia que teve 
apresentadas as seguintes proposições: Comunicado nº MC050886/2017, 
Ministério da Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a 
execução de programas do FNDE, no valor de R$ 392.985,20; Comunicado nº 
MC050887/2017, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de R$ 
25.200,00; Comunicado nº MC050888/2017, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
FNDE, no valor de R$ 50.400,00; Comunicado nº MC050889/2017, Ministério 
da Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução 
de programas do FNDE, no valor de R$ 25.200,00; Indicação nº 706//2017, 
Vereador Cianinho-José Feliciano, que solicita ao Poder Executivo o 
fechamento de um buraco na Rua Nova, Vila Santo Inácio; Indicação nº 
707//2017, Vereador Cianinho-José Feliciano, que solicita ao Poder Executivo o 
fechamento de um buraco na saída da Avenida Escritor Israel Felipe, Vila 
Santo Inácio; Indicação nº 711//2017, Vereador César Paiva, que solicita ao 
Poder Executivo a capinação e desobstrução da canaleta no campo de Várzea, 
Santo Inácio; Indicação nº 712//2017, Vereador José Domingos, que solicita ao 
Poder Executivo a limpeza de bocas de lobo, esgotos e canaletas da Rua 
Oscar de Lima, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 713//2017, Vereador Flávio 
do Fórum-Flávio Átila, que solicita ao Poder Executivo o conserto de um 
vazamento de esgoto da Rua José Joaquim da Silva, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 714/2017, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder 
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Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Everest, transversal com a 
Rua Vinte e Um, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 715//2017, Vereador 
Cianinho-José Feliciano, que solicita ao Poder Executivo o conserto das 
tampas da galeria do esgotamento sanitário da Rua Conde da Boa Vista; 
Indicação nº 716//2017, Vereador Cianinho-José Feliciano, que solicita ao 
Poder Executivo a revitalização do Portal do Sol, na PE -60, bem como, a 
capinação do acostamento dessa rodovia; Indicação nº 717//2017, Vereador 
Cianinho-José Feliciano, que solicita ao Poder Executivo a revitalização da 
pista de Cooper da BR101 conhecida “Lulão”, bem como o acréscimo de uma 
faixa na pista, além da reforma dos banheiros e do jardim do local; Indicação nº 
718//2017, Vereador Flávio do Fórum-Flávio Átila, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação e a limpeza da escadaria da Bela Vista, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 719/2017, Vereador Flávio do Fórum-Flávio Átila, que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza das galerias da Rua Dom Helder, Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº 720/2017, Vereador Flávio do Fórum-Flávio Átila, 
que solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza das galerias, meio fio 
e raspagem da Rua Bela Vista, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 
316/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato, que solicita ao 
Poder Executivo a perfuração de um poço artesiano, Engenho Novo; 
Requerimento nº 342/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato, 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua da 
Raposa, Pirapama; Requerimento nº 343/2017, Vereador Amaro do Sindicato- 
Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Rua Barragem, Pirapama; Requerimento nº 344/2017, Vereador 
Amaro do Sindicato- Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua do Espinheiro, Pirapama; Requerimento 
nº 345/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato, que solicita ao 
Poder Executivo a instalação de luminárias em Postes na Estrada da Rua do 
Morro, Pirapama; Requerimento nº 356/2017, Vereador Jefferson Marcos, que 
solicita ao Poder Executivo a composição da equipe de profissionais do PSF do 
Alto do Sol, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 358/2017, Vereador Galego 
da Farmácia-Carlos José Mendes, que solicita ao Poder Executivo a colocação 
de lonas como proteção na barreira, da Rua Santo Antônio, Pontezinha; 
Requerimento nº 359/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a podação das árvores da Rua das Estarças, Pontezinha; 
Requerimento nº 360/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a podação das árvores da Rua da Matriz, Pontezinha; Requerimento 
nº 361/2017, Vereador José Domingos, que solicita ao Poder Executivo que 
seja instalado um Posto de Saúde (PSF), da Comunidade Vila Nova, Ponte dos 
Carvalhos; Projeto de Resolução nº 05/2017, Mesa Diretora, que regulamenta 
o uso de combustível e de telefone pelos gabinetes dos Vereadores. 
Continuando, o Presidente abriu o Pequeno Expediente que teve os seguintes 
Edis inscritos: Vereador Ricardo Carneiro que solicita um Voto de Pesar para a 
família de Dona Antônia, matriarca da família dos donos dos supermercados 
Arco-Íris; Vereador Ezequiel Manoel que solicita um Voto de Repúdio para a 
Vereadora do Município de Farroupilha no Rio Grande do Sul que criticou os 
nordestinos em rede social. Logo em seguida, o Presidente abriu o Grande 
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Expediente que teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador 
Ricardo Carneiro que fala sobre o vídeo da Vereadora da cidade de 
Farroupilha, no RS, que critica os nordestinos, solicita que esta Casa 
encaminhe para a Câmara Municipal da referida cidade um Voto de Repúdio; 
em aparte, o Vereador Ezequiel Manoel, afirma que esta Vereadora, que tem o 
nome de Eleonora, prova o sentimento de uma parte do país, um pequeno 
grupo, que não vê o povo do Nordeste como seres humanos, também pede 
que seja postada uma nota desta Casa com Voto de Repúdio assinado pelos 
17 Vereadores, e que seja encaminhada para todos os blogs e jornais; de volta 
ao Vereador Ricardo Carneiro, este pede que seja encaminhado para a 
Câmara Municipal de Farroupilha o Voto de Repúdio, também afirma que foi 
cobrar retorno sobre os agentes de endemias que ainda não foram chamados 
para assumir, fala das contradições do Poder Executivo nas respostas que deu 
sobre a não efetivação, ainda, dos agentes de endemias, pede aos Vereadores 
aliados que cobrem a posse desses servidores; Vereador César Paiva, que 
parabeniza os 5 alunos da Escola Municipal Marivaldo Burérgio que ganharam 
prêmios nacionais de robótica e de física, pede que se conceda a Medalha 
Joaquim Nabuco a esses alunos; em aparte, o Vereador Ricardo Carneiro, 
afirma que isso não é resultados da educação novo tempo e sim dedicação 
individual desses alunos; de volta ao Vereador César Paiva, este afirma que o 
prêmio é um motivo de alegria para o Governo, e que apesar dos problemas, 
está havendo um esforço para melhorar a educação, como por exemplo, a 
contratação de professores, parabeniza a todos os envolvidos. Na sequência, o 
Presidente abriu a Ordem do Dia, passando a palavra ao Primeiro secretário, 
que lê as proposições para votação – em Votação Única: Indicação nº 
684/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 685/2017, Vereador Gessé 
Valério; Indicação nº 686/2017, Vereador Gessé Valério; Indicação nº 
687/2017, Vereador Gessé Valério; Indicação nº 688/2017, Vereador Flávio do 
Fórum-Flávio Átila; Indicação nº 689//2017, Vereador Jefferson Marcos; 
Indicação nº 690//2017, Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 691//2017, 
Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 692//2017, Vereador César Paiva; 
Indicação nº 693//2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 694//2017, 
Vereador César Paiva; Indicação nº 695//2017, Vereador Cianinho-José 
Feliciano; Indicação nº 696//2017, Vereador Cianinho-José Feliciano; Indicação 
nº 697//2017, Vereador Cianinho-José Feliciano; Indicação nº 698//2017, 
Vereador José Domingos; Indicação nº 699//2017, Vereador José Domingos; 
Indicação nº 700/2017, Vereador Irmão Del-Labreíldes Inácio; Indicação nº 
701/2017, Vereador Irmão Del-Labreíldes Inácio; Indicação nº 702/2017, 
Vereador Irmão Del-Labreíldes Inácio; Indicação nº 703/2017, Vereador Irmão 
Del-Labreíldes Inácio; Indicação nº 704//2017, Vereador Cianinho-José 
Feliciano; Indicação nº 705//2017, Vereador Cianinho-José Feliciano; Indicação 
nº 708//2017, Vereador Ezequiel Manoel; Indicação nº 709//2017, Vereador 
Ezequiel Manoel; Indicação nº 710//2017, Vereador Ezequiel Manoel; 
Requerimento nº 311/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato; 
Requerimento nº 312/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato; 
Requerimento nº 313/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato; 
Requerimento nº 314/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato; 
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Requerimento nº 315/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato; 
Requerimento nº 341/2017, Vereador Galego da Farmácia-Carlos José 
Mendes; Requerimento nº 352/2017, Vereador Galego da Farmácia-Carlos 
José Mendes; Requerimento nº 353/2017, Vereador Galego da Farmácia-
Carlos José Mendes; Requerimento nº 354/2017, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 355/2017, Vereador Jefferson Marcos. Por fim, o Presidente 
encerrou a sessão, e convocou outra reunião para o dia 30 de maio, às 10 
horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata 
que depois de lida, discutida e aprovada será assinada pelo Presidente, 
Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
Mário Anderson da Silva Barreto 
 
 
Augusto César da Cunha Paiva 
 
 
Ezequiel Manoel dos Santos 
 


